
Herr Bellinghausen erläutert, dass die Formulierung im Antrag unglücklich gewählt wurde. Er 
spricht sich dafür aus, Parkflächengrenzmarkierungslinien an dieser Stelle aufzubringen. Er bittet 
um Prüfung in der nächsten Verkehrsschau, ob diese Zick-Zack Linien angebracht werden 
können. Herr Sterzenbach bestätigt diese Vorgehensweise. 
 


